

「努力は必ず報われるではなく、報われるまで努力せよ」

3年間の中学校生活を通して私が後悔したことは、1・2年生のときにも、と勉強しておくべきだったことです。私が受験生となり、受験勉強をするときにいつもの定期テストの勉強とは違って中学校で習ったことがすべて範囲となり幅広く勉強しなければならぬのに、1・2年生で習った基礎を1つ1つ調べなければならぬという無駄な時間にしてしまったからです。なので、1年生・2年生のみんなには部活動などだけを頑張るのではなく勉強もし、かりと頑張ってください！！

様々な点で成長することができましたが、後悔の残ることも多かった3年間。たとえて感じています。

部活動や生徒会、委員会、他学年の人とも交流でき、自分の価値観にも変化が生まれたと思えました。ただ、新型コロナウイルスの影響から活動のできない期間も長く、再開後ももと本気で向き合えたのではないかと後悔はつるばかりです。

” 退くものは決して進まず 進むものは決して退かぬ ”

失敗を恐れず何事にも全力で挑戦してみてください！！

1・2年生のほとんどみんなが受験生になる時が来ると思います。僕も努力によって志望校はいくらでも変えられることを後輩たちに伝えたいです。リアルな話、僕は2年生の終わりに3まで牧高を目指していましたが、それがこの1年頑張ったことで、四條畷高校を目指すことに決まることができました。3年生は今の時期、みんな真剣な顔をしています。けど、自分の行きたい高校に行ける人は、誰よりも早くから真剣な顔をしています。だから、1・2年の後輩たちには、3年になることが後悔しないように頑張ってください！！
あとは、クラブとか、行事とか、趣味とかを思いっきり楽しめよう！！
3年生になると進路のこととか、悩むことも多いと思います。そういうときは、先生や友達や家族に相談してみてください。
これから僕も、後輩のみんなも自分の夢、目標を叶えられるようにがんばっていきましょう！！

3年生

後輩のみなさんへ

私がみなさんに伝えたいことは「何事も全力で取り組む」ということの大切さです。これは勉強でも部活でも行事でも、何にでも当てはまると思います。これから先、みなさんには「したくない」と思うことがきっとあります。しかしそれを全力で取り組むことで得られるものが必ずあります。そしてそこで得たものはこれから先のみなさんの人生の役に立ちます。みなさんが悔いのない人生を歩めるようにぜひ「何事も全力で取り組む」ということを大切にしてみてください。